

Relaciones la han marcado

# Dos hombres han intentado matarla



La mujer asegura que ahora no sale de la casa. ALFONSO QUESADA LT.



Yorlenny se le ha escapado dos veces a la muerte. ALFONSO QUESADA LT.



Provincia: **Puntarenas**  
Población: **29.547 hab.**  
Extensión: **244.76 km<sup>2</sup>**

◆ Osa

◆ **ALFONSO QUESADA**  
Corresponsal LT

**Yorlenny Quirós** Ramos, de 48 años, ha escapado dos veces de la muerte.

Lo más preocupante es que ha vivido tan horrible experiencia por agresiones de compañeros sentimentales.

Yorlenny, que tiene tres hijos, se siente desafortunada en el amor; pues las dos relaciones que ha teni-

do la han marcado de por vida.

Se ganaba la vida cuidando una chiquita antes de que el 24 de marzo su excompañero sentimental, de apellido Sánchez, le cortara el cuello con un cuchillo. Tuvieron que atenderla de emergencia en el hospital Tomás Casas, de Osa. Fueron necesarias 14 puntadas para cerrarle la herida.

El ataque fue en el bar y restaurante El Mandarín, en Palmar Norte de Osa.

**Como si nada.** Yorlenny estaba en un baile con la hermana cuando llegó Sánchez, que, sin importarle que lo vieran, la tiró al suelo y le cortó el cuello.

“Desgraciadamente me ha costado olvidar lo que pasó, espero po-

der superar ese momento y sacarlo de mi cabeza con la ayuda de Dios”, dijo.

La primera agresión que sufrió Yorlenny fue hace nueve años.

Cuenta que su primer compañero sentimental, de apellido Mendoza, intentó estrangularla.

“Si no hubiera sido por mi mamá tal vez me habría matado. En los dos casos he expuesto a mis hijos y ya no quiero volver a vivir esto”, explicó.

Por ahora recibe terapia con una psicóloga.

Asegura que no ha vuelto a salir de la casa y desconfía de todas las personas.

A Sánchez, el hombre que la atacó recientemente, le metieron tres meses de prisión preventiva.